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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LOS LAGOS 

Secretaria Municipal 

________________________________________________ 

ACTA ORDINARIA N° 24  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LOS LAGOS  

PERIODO 2021 – 2024 

 

En la comuna de Los Lagos, a veintiocho de febrero del año dos mil dos, siendo las 11:44 

horas de forma presencial en el salón auditórium, se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 24 del 

Honorable Concejo Municipal de la comuna de Los Lagos.  

Preside la Sesión el Alcalde Sr. Aldo Retamal Arriagada, actúa como Ministro de fe la 

Secretaria Municipal (S) Sra. Veruska Ivanoff Ruiz, en presencia de los siguientes concejales: 

           Sr. Javier Santibáñez Báez  

           Sr. Carlos Carrillo Contreras. 

           Sra. Parmenia Aburto Aburto 

           Sra. Alejandra Martínez Fuentes 

           Sr. Alexis Saldias Moraga 

           Sr. Marco Saavedra Carrasco 

 

Además, se encuentra presente: Tamara Pasten Castillo, Directora SECPLAN, Abdías Muñoz, 

Asesor Jurídico.  

            

Sr. Alcalde: Siendo las 11:44 horas da inicio a la Sesión Ordinaria de Concejo Municipal del 

día jueves 28 de febrero de 2022. 

 

1.- DISCUSION Y APROBACION ACTA ANTERIOR. 

 

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA  

 

3.- CUENTA 

 

4.- TABLA 

 

4.1.- COMITÉ DE VIVIENDA VILLA SENDERO DE LOS RIOS, SOLICITA APROBACION DE CONCEJO 

MUNICIPAL; NOMBRE DE CALLES PARA SU POBLACION UBICADA EN EL SECTOR DE FOLILCO, 

QUE CORRESPONDE AL LOTEO NUEVA ESPERANZA Y VILLA LOS RIOS DE FOLILCO. 

LOS NOMBRES QUE PROPONE LA ASAMBLEA SON LOS SIGUIENTES: 

ACCESO A POBLACION: RIO ENCO  

Calle Nueva 1: Rio Llelleufú 

Calle Nueva 2: Rio Quinchilca  
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Calle Nueva 3: Ríos San Pedro 

Calle Nueva 4: Río Collilelfu 

Calle Nueva 5: Río Puñaco    

PRESENTA FERNANDO DIAZ CHAMORRO, DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES. 

 

4.2.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL PARA DESIGNAR REPRESENTANTE DEL 

CONCEJO, PARA DIRECTORIO DE LA CORPORACION DE DESARROLLO LOS LAGOS. PRESENTA 

SRTA. TAMARA PASTEN CASTILLO.  

 

4.3.- ANALISIS INFORME PAGOS PREVISIONALES, FONDO COMUN MUNICIPAL, 

PERFECCIONAMIENTO DOCENTE, LEY DE ALCOHOLES, IMPUESTO UNICO Y 11,5 % RETENCION 

DE IMPUESTOS A HONORARIOS, DE LA MUNICIPALIDAD DE LOS LAGOS (El Informe se entregó 

en reunión del día jueves 8 de febrero 2022) 

PRESENTA SRA. MARISOL URIBE AYLLA DIRECTORA DE CONTROL 

 

4.4.- ENTREGA Y ANALISIS DE INFORME PRESUPUESTARIO 4TO TRIMESTRE DE 2021 DE 

MUNICIPALIDAD, DEPTO. SALUD Y DAEM.  

PRESENTA DIRECTORA DE CONTROL SRA. MARISOL URIBE AYLLA. 

 

4.5.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL PARA APROBACION DE PROGRAMA DE LA 

DIRECCION DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO, EN RELACION A HONORARIOS DE 

PROFESIONAL PARA OFICINA DE DIFUSION DE LAS ARTES Y SERVICIO DE MANTENCION Y 

HERMOSEAMIENTO DE JARDINES DE INMUEBLE PATRIMONIAL POR UN TOTAL DE $8.972.590. 

EXPONE JAVIER SANCHEZ NEIRA, DIRECTOR DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO.  

 

4.6.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL APROBACION ADJUDICACIÓN 

LICITACIÓN ID 3653-8-LQ22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE ESCOLAR AÑO 2022. 

PRESENTA ANDREA MUÑOZ R. SUPERVISORA CUENTAS PUBLICAS DAEM LOS LAGOS.  

 

4.7.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL APROBACION 

ADJUDICACIÓN LICITACIÓN ID 3653-9-LE22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE JUNJI 

AÑO 2022. PRESENTA ANDREA MUÑOZ R. SUPERVISORA CUENTAS PUBLICAS DAEM LOS LAGOS.  

 

5.- VARIOS 

 

DESARROLLO 

 

1.- APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 

Secretaria municipal: se enviaron hoy las actas N ° 22 y 23.  

Sr. Alcalde: quedarían pendientes entonces las actas.  

 

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA 

 

2.1.- Secretaria Municipal da cuenta de correspondencia recibida 

 

Oficio 190 del Seremi de obras públicas, invita a reunión de participación ciudadana 

proyecto hidrogeológico y construcción de sondaje para el servicio de agua potable rural 

de Chanco, a realizarse el día miércoles 02 de marzo, a las 16 horas. en la sede vecinal del 

sector.  

 

3.- CUENTA. 
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Sr. Alcalde: ha habido diferentes actividades durante estas semanas, pero quiero recalcar 

una en donde se tomaron varios compromisos, que fue la reunión con SOCOEPA, donde se 

expuso el malestar de los vecinos, sobre todo el sector rural, ya que esta empresa eléctrica 

abastece al sector rural, por los diferentes cortes que se han acentuado en esta época, en 

esta reunión se generó un compromiso para reunirse con las diferentes juntas de vecinos en 

sus sectores por parte de la empresa, para dar respuesta y mejorar los servicios  

 

4.- TABLA 

 

4.1.- COMITÉ DE VIVIENDA VILLA SENDERO DE LOS RIOS, SOLICITA APROBACION DE CONCEJO 

MUNICIPAL; NOMBRE DE CALLES PARA SU POBLACION UBICADA EN EL SECTOR DE FOLILCO, 

QUE CORRESPONDE AL LOTEO NUEVA ESPERANZA Y VILLA LOS RIOS DE FOLILCO. 

LOS NOMBRES QUE PROPONE LA ASAMBLEA SON LOS SIGUIENTES: 

ACCESO A POBLACION: RIO ENCO  

Calle Nueva 1: Rio Llelleufú 

Calle Nueva 2: Rio Quinchilca  

Calle Nueva 3: Ríos San Pedro 

Calle Nueva 4: Río Collilelfu 

Calle Nueva 5: Río Puñaco    

PRESENTA FERNANDO DIAZ CHAMORRO, DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES. 

Sr. Alcalde: esto paso por la comisión de Régimen interno. Doy la palabra al presidente.  

Concejal Saavedra: efectivamente paso por la comisión, pero quedo pendiente ya que 

hay varias acotaciones y hay que verlo con los dirigentes, por lo que lo veremos en la 

próxima Sesión.  

Sr. Alcalde: muchas gracias presidente, entonces queda pendiente para el próximo 

concejo.  

4.2.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL PARA DESIGNAR REPRESENTANTE DEL 

CONCEJO, PARA DIRECTORIO DE LA CORPORACION DE DESARROLLO LOS LAGOS. PRESENTA 

SRTA. TAMARA PASTEN CASTILLO.  

Sr. Alcalde: esto también paso por comisión  

Concejal Saavedra: así es sr. Alcalde. En la comisión se propuso a quien les habla como 

representante y al concejal Santibáñez como suplente, para integrar el directorio de la 

corporación.  

Sr. Alcalde: entonces sometemos a votación la propuesta de que sea el Concejal Saavedra 

el representante titular y el concejal Santibáñez como suplente en el directorio de la 

corporación de desarrollo los lagos.  

Concejal Santibáñez apruebo  

Concejal Carrillo apruebo 

Concejala Aburto apruebo  

Concejala Martínez apruebo 

Concejal Saldias apruebo 

Concejal Saavedra apruebo 

Sr. Alcalde apruebo. 

EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE SR. ALDO RETAMAL 

ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS 

CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS 

SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA CARRASCO, SE APRUEBA DESIGNAR AL CONCEJAL 

MARCOS SAAVEDRA CARRASCO, COMO TITULAR Y AL CONCEJAL JAVIER ZANTIBAÑEZ BAEZ 

COMO SUPLENTE EN REPRESENTACION DEL CONCEJO MUNICIPAL EN EL DIRECTORIO DE LA 

CORPORACION DE DESARROLLO LOS LAGOS. 

Concejal Saavedra: quisiera agradecer a mis colegas, ya que este es un gran desafío que 

por supuesto me comprometo a desarrollar de la mejor manera. 
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Sr. Alcalde: felicito al concejal y tal como lo menciona es un gran desafío hay bastante 

trabajo que hacer, además es una corporación que tiene hartas propuestas para poder 

desarrollar para la comuna. 

4.3.- ANALISIS INFORME PAGOS PREVISIONALES, FONDO COMUN MUNICIPAL, 

PERFECCIONAMIENTO DOCENTE, LEY DE ALCOHOLES, IMPUESTO UNICO Y 11,5 % RETENCION 

DE IMPUESTOS A HONORARIOS, DE LA MUNICIPALIDAD DE LOS LAGOS (El Informe se entregó 

en reunión del día jueves 8 de febrero 2022) 

PRESENTA SRA. MARISOL URIBE AYLLA DIRECTORA DE CONTROL. 

Sr. Alcalde: este punto quedara pendiente de análisis, ya que la funcionaria encargada se 

encuentra haciendo uso de su feriado legal.  

 

4.4.- ENTREGA Y ANALISIS DE INFORME PRESUPUESTARIO 4TO TRIMESTRE DE 2021 DE 

MUNICIPALIDAD, DEPTO. SALUD Y DAEM.  

PRESENTA DIRECTORA DE CONTROL SRA. MARISOL URIBE AYLLA. 

Sr. Alcalde: al igual que el punto anterior quedara pendiente el análisis y es necesario 

quede en acta que la información fue remitida anteriormente.  

 

4.5.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL PARA APROBACION DE PROGRAMA DE LA 

DIRECCION DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO, EN RELACION A HONORARIOS DE 

PROFESIONAL PARA OFICINA DE DIFUSION DE LAS ARTES Y SERVICIO DE MANTENCION Y 

HERMOSEAMIENTO DE JARDINES DE INMUEBLE PATRIMONIAL POR UN TOTAL DE $8.972.590. 

EXPONE JAVIER SANCHEZ NEIRA, DIRECTOR DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO.  

Sr. Alcalde: esto paso también por comisión  

Concejal Saavedra: así es, se hicieron las consultas pertinentes y fue aprobado por los 

integrantes de la comisión  

Sr. Alcalde: sometemos a votación  

Concejal Santibáñez apruebo  

Concejal Carrillo apruebo 

Concejala Aburto apruebo  

Concejala Martínez apruebo 

Concejal Saldias apruebo 

Concejal Saavedra apruebo 

Sr. Alcalde apruebo. 

EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE SR. ALDO RETAMAL 

ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS 

CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS 

SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA CARRASCO, SE APRUEBA PROGRAMA DE LA 

DIRECCION DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO, EN RELACION A HONORARIOS DE 

PROFESIONAL PARA OFICINA DE DIFUSION DE LAS ARTES Y SERVICIO DE MANTENCION Y 

HERMOSEAMIENTO DE JARDINES DE INMUEBLE PATRIMONIAL POR UN TOTAL DE $8.972.590. 

EXPONE JAVIER SANCHEZ NEIRA, DIRECTOR DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO, SEGÚN 

SIGUIENTE DETALLE:  
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4.6,. SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL APROBACION ADJUDICACIÓN 

LICITACIÓN ID 3653-8-LQ22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE ESCOLAR AÑO 2022. 

PRESENTA ANDREA MUÑOZ R. SUPERVISORA CUENTAS PUBLICAS DAEM LOS LAGOS.  

Sr. Alcalde: paso por comisión  

Concejal Saavedra: también fue aprobado por los integrantes y quiero aprovechar de 

agradecer la presencia de mi colega Concejala Parmenia y concejal Carlos Carrillo.  

Concejal Carrillo: en referencia a esto, le solicite a la sra Andrea que se pueda comunicar 

a través de las redes o medios de comunicación, el hecho de que este año no habrá 

locomoción de acercamiento para la zona urbana y dar a conocer cuales son las razones.   

Sr. Alcalde: gracias concejal, esto se había explicado anteriormente, y en periodos 

anteriores también se dijo que esta licitación es solo para el sector rural, cuando se 

trasladaban alumnos del sector urbano, no se estaba actuando según lo señalado en las 

bases, ahora con el tema de los aforos se le dará cumplimiento cabal a lo que mandata la 

ley. Igual se dará un comunicado dando a conocer esto. 

Sometemos a votación.    

Concejal Santibáñez apruebo  

Concejal Carrillo apruebo 

Concejala Aburto apruebo  

Concejala Martínez apruebo 

Concejal Saldias apruebo 

Concejal Saavedra apruebo 

Sr. Alcalde apruebo. 

EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE SR. ALDO RETAMAL 

ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS 

CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS 

SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA CARRASCO, SE APRUEBA ADJUDICACIÓN 
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LICITACIÓN ID 3653-8-LQ22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE ESCOLAR AÑO 2022, POR 

UN MONTO DE $ 104.590.000.-  

 

4.7.- SOLICITA ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL APROBACION 

ADJUDICACIÓN LICITACIÓN ID 3653-9-LE22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE JUNJI 

AÑO 2022. PRESENTA ANDREA MUÑOZ R. SUPERVISORA CUENTAS PUBLICAS DAEM LOS LAGOS.  

Sr. Alcalde: esto paso también por comisión.  

Concejal Saavedra: se realizaron las consultas y fue aprobado por la comisión  

Sr. Alcalde: sometemos a votación. 

Concejal Santibáñez apruebo  

Concejal Carrillo apruebo 

Concejala Aburto apruebo  

Concejala Martínez apruebo 

Concejal Saldias apruebo 

Concejal Saavedra apruebo 

Sr. Alcalde apruebo. 

EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE SR. ALDO RETAMAL 

ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS 

CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS 

SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA CARRASCO, SE APRUEBA DECLARAR DESIERTA 

ADJUDICACIÓN LICITACIÓN ID 3653-9-LE22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE JUNJI 

AÑO 2022. 

5.- VARIOS 

5.1.- Concejal Santibáñez: quisiera solicitar que se me envié información, sobre el estado 

del proyecto de electrificación del sector chapuco, ya que lo ultimo que se supo es que 

estaba en manos de la empresa, faltaba un compromiso que debía subsanarse y a la fecha 

los vecinos siguen preguntando porque no hay respuesta.  

5.2.-Concejal Carrillo: fui contactado por algunos vecinos de la calle Bulnes, nuevamente 

por la solicitud que se le hizo llegar a usted, en relación a los árboles, me dieron a conocer 

que no han tenido respuesta desde el municipio. 

Tengo otra solicitud de los vecinos de Lipingue, por un camino de servicio que tienen en 

mal estado, pero buscare los antecedentes ya que quedaron de enviarlas, pero no fue así. 

Sr. Alcalde. comentarle brevemente, la semana pasada se estuvo trabajando en las bases 

para licitar el corte de árboles, se estuvo analizando todo lo que corresponde con ellos, y 

algo habíamos mencionado, como es el tema de los seguros de los funcionarios o quiénes 

van a trabajar en eso, así que se va a externalizar para que se cuente con toda la seguridad 

correspondiente y realizarlo antes del invierno. 

5.3.-Concejal Aburto:  gracias señor alcalde, sigo esperando las respuestas sobre la 

iluminación en algunas calles de nuestra ciudad, también como usted lo mencionaba, 

sobre el corte de los árboles en el estadio y toda la basura que hay que recoger. hay un 

árbol que ha caído una parte de él, en el bandejon de la Villa de San Pedro y que tampoco 

ha sido retirado, eso tiene 3 ganchos grandes, que uno lo sujeta un poste de luz y los otros 

van hacia la carretera, entonces también va a ser producto más adelante en el invierno 

con los temporales de algún accidente, eso nada más señor alcalde muchas gracias  

Sr. Alcalde: gracias  

5.4.- Concejala Martínez: lo mío también era por el tema de los árboles, porque al parecer 

los árboles son el tema que se le ha manifestado a varios colegas y qué bueno que se este  

viendo y que llegue obviamente antes del invierno, porque realmente cuando se vengan 

los temporales vamos a tener problemas, así que gracias señor alcalde por su gestión con 

respecto a eso. 
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Con el tema de la locomoción, quería comentar al respecto; la directora Jimena Jiménez 

en algún minuto vino a exponer eso y nos explicó que la locomoción era específicamente 

para el sector rural, al parecer se nos había olvidado y con respecto al tema del aforo, 

encuentro sumamente lógico que se tomen esas medidas y que se haga valer los resquicios 

legales, ya que el aforo en un bus va a ser preocupante.  

5.5.-Concejal Saldias : bueno como dice el dicho, feliz como una lombriz, por el gran logro 

que El Ministerio de obra pública ha encaminado; hace algunos meses, aproximadamente 

dos, estuvimos en Santiago con el subsecretario de obra pública, el cual quedó encargado 

de poder acelerar este proceso, junto al ministro de Obras Públicas y ya tenemos el 

resultado, como presidente de la comisión de turismo, me dejó bastante contento, ya que 

hace una inversión de $30.000 millones de pesos y se le adjudica a la empresa Harcha, esta 

apertura de la ruta hacia el mocho es un gran logro para la comuna y más que para la  

comuna para la región entera, ya que disminuye en kilómetros bastante desde los lagos, 

son alrededor de 30 o 40 km y a la vez desde el punto de vista de emprendedores, ya que 

aquí vamos a tener la posibilidad de poder ayudar a tanta gente, desde el municipio en 

asesoría y también a la gente a que pueda  la posibilidad de emprender en distintos tipos 

de servicio gastronómico o de alojamiento y tantos otros en relación al turismo, así que es 

una obra que va a comenzar aproximadamente en un mes más, por lo que tengo 

entendido, así que bastante contento con esto y agradecer por supuesto el subsecretario, 

agradecer al ministro de obra pública en Santiago, cuando estuvimos fuimos muy bien 

acogidos, agradecer al delegado presidencial don César Asenjo, agradecer también al 

seremi de obra pública en este caso don Johnny Herrera. así que nos deja bastante 

contento esto, ya que esto era algo que en los lagos lo quería escuchar hace muchos años, 

poder contar con nuestro propio acceso a lo que es esta Cuenca del volcán.  

Me han estado consultando alcalde, en relación con los trabajos, no sé si se ha visto en 

algún Concejo, que se están haciendo con el tema del semáforo, esto ha demorado 

bastante tiempo, el mal estado de las calles, el tema de la circulación normal de los mismos 

peatones, vehículos, el que se trabaja un día al otro no, entonces sería bueno poder dar a 

conocer a la comunidad y a la gente, qué es lo que está pasando con esta obra.  

lo otro, me recuerdo también el tema de los árboles, pero este un árbol acuático un árbol 

que se encuentra ahí en lo que es el puente Collilelfu, es un Álamo de una envergadura 

bastante grande y es preocupante alcalde, ya que este árbol se cayó al río y está a no más 

de 5 o 6 m de lo que son todas las pilastras del puente, quizás con la subida al río este mismo 

árbol se puede ir contra las pilastras y podría ocasionar algún tipo de deterioro, sería bueno 

que personal municipal encargado puedan ver esto. esos serían mis puntos varios gracias 

sr. Alcalde: gracias concejal, hemos solicitado una reunión para poder hacerle seguimiento 

al tema del semáforo, así que vamos a tener pronta respuesta. 

5.6.- Concejal Saavedra: coincido alcalde con lo que dice mi colega, ya ha sido bastante 

tiempo con el tema del semáforo.  

Quiero agradecer a la administración por su gestión en el tema de agua Antilhue.  

lo otro alcalde, me gustaría que el tema de varios lo vallamos zanjando, viendo si las cosas 

se hacen o no para no seguir repitiendo lo mismo en varias ocasiones, nosotros mismo 

hacerle seguimiento, es una sugerencia.   

Lo último alcalde, es que me gustaría realizar una acotación en cuanto al momento de dar 

noticias de gestión comunal, me refiero a que se nos nombre en el trabajo que se realiza 

como un trabajo en conjunto, ya que nosotros los concejales igual trabajamos para 

conseguir las cosas.  

Sr. Alcalde: no hay problema concejal tomare sus acotaciones y sugerencias. 

Siendo las 12:07 minutos damos por finalizada la sesión Ordinaria de Concejo Municipal. 

 

ACUERDOS 
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ACUERDO N° 102  EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE 

SR. ALDO RETAMAL ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER 

SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, 

ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA 

CARRASCO, SE APRUEBA DESIGNAR AL CONCEJAL MARCOS SAAVEDRA 

CARRASCO, COMO TITULAR Y AL CONCEJAL JAVIER ZANTIBAÑEZ BAEZ COMO 

SUPLENTE EN REPRESENTACION DEL CONCEJO MUNICIPAL EN EL DIRECTORIO DE LA 

CORPORACION DE DESARROLLO LOS LAGOS. 

ACUERDO N° 103  EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE 

SR. ALDO RETAMAL ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER 

SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, 

ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA 

CARRASCO, SE APRUEBA PROGRAMA DE LA DIRECCION DE DIFUSION ARTISTICA Y 

PATRIMONIO, EN RELACION A HONORARIOS DE PROFESIONAL PARA OFICINA DE 

DIFUSION DE LAS ARTES Y SERVICIO DE MANTENCION Y HERMOSEAMIENTO DE 

JARDINES DE INMUEBLE PATRIMONIAL POR UN TOTAL DE $8.972.590. EXPONE JAVIER 

SANCHEZ NEIRA, DIRECTOR DE DIFUSION ARTISTICA Y PATRIMONIO, SEGÚN SIGUIENTE 

DETALLE:  

 

 

ACUERDO N° 104  EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE 

SR. ALDO RETAMAL ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER 
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SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, 

ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA 

CARRASCO, SE APRUEBA ADJUDICACIÓN LICITACIÓN ID 3653-8-LQ22 CONTRATO DE 

SUMINISTRO TRANSPORTE ESCOLAR AÑO 2022, POR UN MONTO DE $ 104.590.000.-  

ACUERDO N° 105  EN VOTACIÓN UNÁNIME, CON EL VOTO A FAVOR DEL ALCALDE 

SR. ALDO RETAMAL ARRIAGADA Y CONCEJALES (AS) PRESENTES SRES. (AS). JAVIER 

SANTIBÁÑEZ BÁEZ, CARLOS CARRILLO CONTRERAS, PARMENIA ABURTO ABURTO, 

ALEJANDRA MARTÍNEZ FUENTES, ALEXIS SALDIAS MORAGA Y MARCO SAAVEDRA 

CARRASCO, SE APRUEBA DECLARAR DESIERTA ADJUDICACIÓN LICITACIÓN ID 3653-

9-LE22 CONTRATO DE SUMINISTRO TRANSPORTE JUNJI AÑO 2022. 

 

   

   

 

 


